

SAINT-JUNIEN ■ L'association Pouce Travail a fait ses adieux à Laurence Beige, partie pour une retraite méritée

Une nouvelle figure sur la route de l'emploi

Après trente années au sein de Pouce Travail, c'est l'heure du départ pour sa directrice Laurence Beige, qui laisse sa place et fait le bilan de son activité.

Alexandre Coucaud

lepopulaire.saintjunien@centrefrance.com

Figure indissociable de l'emploi sur le bassin de Saint-Junien, l'association intermédiaire Pouce travail accompagne au quotidien dans de nombreux secteurs d'activité plusieurs centaines de demandeurs d'emploi, de l'aide à la personne au nettoyage ou à la formation.

Arrivée à son poste le 13 avril 1990, Laurence Beige a vu Pouce travail

évoluer au fur et à mesure des années, non sans fierté.

Une association en évolution

« L'association intermédiaire était une petite association qui démarrait juste. J'ai avancé pendant 33 ans avec ces ajustements et on a progressé, toujours pour mettre en insertion des salariés », explique l'ancienne directrice.

Pour l'année 2022, Pouce Travail a recensé un total de 56.000 heures effectuées.

L'association, fondée en septembre 1987, maintient son cap et sa ligne de conduite : travailler au quotidien à l'insertion sociale et professionnelle des person-



RETRAITE. Après 30 ans au sein de l'association intermédiaire et plusieurs années à sa direction, Laurence Beige restera comme une figure incontournable de Pouce travail.

nes rencontrant des difficultés particulières. « L'objectif premier reste l'emploi pérenne. À ce jour, 140 salariés travaillent par l'intermédiaire de Pouce travail. Nous aidons les gens à s'insérer, que ce soit en collectivité, en entreprise... Nous travaillons autant avec le privé qu'avec le professionnel ».

Une passation de témoin tout en douceur et en confiance

Décrite comme une femme essentielle de l'association grâce à son travail par

le conseil d'administration de Pouce travail, Laurence Beige tire sa révérence tout en passant la main à son successeur Christophe Nouhaud : « J'ai eu la chance d'avoir un tuilage assez important depuis mon arrivée au mois d'octobre, relève celui-ci avec reconnaissance. Dans un premier temps ça m'a permis de bien m'approprier le fonctionnement au quotidien dont les outils logistiques et logiciels. C'est aussi important de comprendre l'histoire de Pouce travail pour être dans une certaine continuité », tout en offrant une nouvelle impulsion explique le nouveau directeur. ■